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«Laquestionerichiedeunapprofondi-
mento»loripetonoipresididellefacoltà
diEconomia,ScienzeeScienzedellafor-
mazione,tredellesei,aquestevannoag-
giunte Architettura, Ingegneria e Lette-
re,chesecondoilrettorediTriesteFran-
cescoPeroni,sonopronteasedereattor-
no a un tavolo per valutare la possibilità
di alternare tra i due atenei i corsi di
laureacomegiàavvieneperleprofessio-
ni sanitarie.

Un’ipotesi che se per certi versi, sep-
pur nel lungo periodo, sembra quasi
scontata,peraltri preoccupa.Il timoreè
che l’integrazione possibile possa far
oscillare non solo gli equilibri all’inter-
nodell’ateneo,maanchequellichelega-
no la comunità accademica a quella del
Friuli che si è battuta per l’istituzione
dell’università friulana. Una valutazio-
ne che non sfugge al rettore, Cristiana
Compagno, la stessa che ribadisce: «Il

processodell’in-
tegrazioneimpli-
calaculturadel-
l’unità e della si-
nergia, ma in
questo momen-
to è prematuro.
Credochesipos-
sarealizzareper

stadi, condividendo le fasi sperimentali
con la realtà accademica e la comunità
delFriuli».LaprofessoressaCompagno,
in effetti, preferisce parlare di raziona-
lizzazionedeiservizichepuòpartirepiù
rapidamentecon l’unificazione delle bi-
blioteche.Oggi,comunque,ilrettoreleg-
gerà la lettera di Peroni in Senato acca-
demico. Inquella sede sarannoeffettua-
te le prime valutazioni.

NelfrattempoilpresidediEconomia,
GianNereo Mazzocco, sidichiara dispo-
nibile a parlare con il collega di Trieste
anchesenonèmoltoconvintosull’ipote-
sidell’alternanzadeicorsi.«Noirispetto
allaprogrammazionearegimesiamoleg-
germente sottodimensionati, non abbia-
mo però la necessità di alternare i corsi
con Trieste» sottolinea, nel ricordare
chelafacoltàhagiàrazionalizzatolelau-
ree specialistiche. Il preside di Econo-
mia, insomma, piuttosto dell’alternanza
deicorsi con Trieste preferisce agevola-
re il passaggio da un ateneo all’altro de-
gli studenti. E se il preside di Scienze,
Carlo Tasso, non si sbilancia, «senza le
idee del tutto chiare – afferma – non si
possonoprenderedecisioni»,ilvicepre-
side di Scienze della formazione, Gian
LucaForesti,assicura: «Sedersi attorno
auntavolovabene,manoiicriterimini-
mi li abbiamo».

Fa discutere la proposta dell’università giuliana di alternare alcuni corsi. I presidi delle facoltà friulane: non serve, meglio razionalizzare le lauree specialistiche

Ateneo, Udine frena sulla collaborazione con Trieste
Il rettore: la cultura dell’integrazione va creata a piccoli passi partendo dall’unificazione dei servizi

di GIACOMINA PELLIZZARI

L’ateneo friulano frena sull’alleanza con
Trieste.Ilrettore,CristianaCompagno,nonla
esclude, ma avverte: va fatta per piccoli passi
attraverso fasi sperimentali. La prima potreb-
bepartiredall’unificazionedialcunebibliote-
che.Ipresidi,invece,prendonoledistanzedal-
l’alternanza dei corsi proposta da Trieste per-
ché, assicurano, a Udine i requisiti minimi
non mancano.

Oggi la questione
sarà discussa
in Senato


